EN PUEBLA, Ignacio Mier al final acepta derrota y con ello buscar senaduría; 60 integrantes de Cámara alta van por reelección.

Mier acepta derrota; va por lugar en el Senado

EL LÍDER DE DIPUTADOS guinda dice que nunca hará algo que dañe a la 4T; en Puebla, ante sus seguidores, asegura: conmigo no van a perder

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL LÍDER DE MORENA en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se dobló, aceptó su derrota en el proceso interno de Morena para buscar la gubernatura de Puebla y aseguró que ahora trabajará por conseguir un lugar en el Senado de la República.

"Acepté encabezar la primera fórmula para el Senado. Para mí, la más importante, la ecuación social, la ecuación política que nos sustenta, es que nos organizamos para ganar todos. Se gana para todos o se pierde sólo para uno y ustedes no van a perder, se los digo. Conmigo no va a perder nadie", señaló, en un encuentro en Puebla.

EL SENADOR Alejandro Armenta llamó a la unidad de Morena tras ganar la candidatura para gobernador de Puebla y dijo que incluirá en la labor de consolidación de la 4T a Mier.

Eldato

Durante la asamblea ordinaria del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, Mier dijo que "nunca realizaremos alguna acción que dañe a nuestro movimiento. Siempre actuaremos con responsabilidad, conciencia y consistencia ciudadana.

"A pesar de los logros alcanzados, reconocemos que falta mucho por hacer; el próximo año no sólo se elegirá al Presidente de la República, sino el rumbo de la nación, el de continuar y transformar, o la restauración del viejo régimen", agregó. Cabe destacar que Mier Velazco no se presentó el viernes pasado a la lectura de resultados de los sondeos llevados a cabo en Puebla en la elección del coordinador estatal de la defensa de la Cuarta Transformación, pero informó en ese momento que hablaría con su estructura territorial para saber qué seguía para él.

"Apoyaremos directrices de la coordinadora nacional, Claudia Sheinbaum. Nos sumamos al combate frontal en contra de la corrupción. Nos acercamos a la sociedad. Combatiremos cualquier forma de sectarismo en nuestro movimiento", dijo, ante integrantes de su equipo de trabajo este domingo.

El legislador recordó que "pude haberme dedicado los últimos 20 días a un proyecto personal en Puebla. Pero yo decidí que mi proyecto particular no podía estar por encima del proyecto de transformación de la vida pública y me quedé para aprobar un presupuesto en beneficio de México".

Asimismo, anunció el plan de acción del Instituto Mexicano para la Transformación, compuesto por siete puntos que, señaló, buscan coadyuvar en la edificación del segundo piso del movimiento de transformación en Puebla.

22.3
Por ciento obtuvo
Alejandro Armenta
en la encuesta

21.4
Puntos consiguió el
líder de los diputados, Ignacio Mier



NUNCA REALIZAREMOS alguna acción que dañe a nuestro movimiento. Siempre actuaremos con responsabilidad, conciencia y consistencia ciudadana

Ignacio Mier

Líder de diputados de Morena

.....

EL COORDINADOR de la bancada en la Cámara baja, Ignacio Mier, saluda a sus simpatizantes, ayer, en Puebla.